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『クアウテモック号 来航』御宿海岸沖

区運営委員会編集・平成21年 9月 1日 発行

カフェ・ウルル 荒 井 秀
:敏 (205-3)

題宇/山本義男

2009秋号

～トライアングルによる街づくり～

私が運営委員を引き受けて 1年半になります。この

間、運営委員の皆さん、先輩運営委員の方々、そして住

民の皆さんのアドバイスやご指導を得てようやく全体

が見えてきたような気がします。御宿台は歴史は浅く、

現在の住民構成は定住者、非定住者が 6:4で人口

1,000人 を超える新興住宅地です。また、町所有地・西武

所有地・住民所有地など、所有権も複雑です。さらに定

住の方でも御宿台の住民としての住民意識がまだまだ

薄い集団ではないでしょうか。

これから10年先、20年先のどんな街づくりをするの

か大きな課題かと思われます。

そこで、人口増と高齢化が進むこれからの御宿台の

管理の問題・利便性の問題・治安の問題など、我々住民

が住み良い環境の街づくりのために、町 (行 政)。 西武

(管理者)・ 住民、この三者の更なる協力が必要ではない

でしょうか。

町にお願いしなければならないこと、西武に頑張っ

て貰わなければならないこと、住民同志が協力し合わ

なければならないこと、町と住民・西武と住民。そして

町と西武、この トライアングルの協力体制を作 りあげ

る潤滑油の役割が我々運営委員の仕事の一つかな、と

思っています。

皆さんと協力してたくさんの人々が住みたいと思う

秩序ある街づくりを目指しましょう。

(御宿台区区長代理 運営委員会副会長 堀川 賢治)
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自治会の主な活動(4月 1日～7月 31日 )

.鰈4月.1日(水).‐ .平成 2‐1年度第 1回運営委員会

。環境衛生担当より21年度の活動方針提示。

・3月 22日の年次総会の総括を行い、21年度活動方

針については広報に掲載し、自主防災会規約の改訂は

再調整することとする。

・地域医療問題、高齢者の傷病予防に関する講演会実

施を検討。

.:‐輻:4月■●日.(水).‐ .第2回運営委員会

・郵便ポスト設置要望の件について検討。

・運営委員の職務分担を決定。

・西武提示の管理費予算案について検討。 ほか。

.:.勒‐5月‐‐1‐‐3■(本).‐ ●第3回運営委員会

・環境衛生担当 :維持管理費予算、その他について西

武と打ち合わせを行つた。

・郵便ポスト設置について大原郵便局長宛お願い文の件。

・H21年度維持管理費収支予想表について協議。

・各課題別担当より21年度活動方針の説明。

=:.憮‐尋星‐1‐7月(尋).‐ ...‐ ..‐ ‐‐‐

運営委員三役と西武渡辺部長、平賀所長他 1名と西

武グループの事業再編について会談。

‐.螂‐0■■‐9‐甲(本)...‐ ......‐

特別管理充当金 (現・特別管理預託金)に関する法的

問題について専門家に相談。

‐蝙5月2■目:(本)..第 4回運営委員会
。西武不動産と西武商事との経営統合に関し住民への

説明会を7/1以 前に行うよう申し入れ。

・住民懇談会について打ち合わせ。 その他。

.‐蝙5月,23日(土)H21年 度住民懇言:ヽ会実施

午後 1時 30分より 御宿台集会所ホールにて開催

4時 15分終了。 出席者約50名。

‐鮨o早β日(本)..葬う回運営委員会

・西武より事業統合について説明あり。 出席者 :西武

不動産荻原取締役経営企画部長、渡辺リゾート営業

部長、原管理課長、平賀所長他3名。運営委員側から7

月 1日以前に住民への説明会を開くよう強く申し入

れるも、西武は難色を示し平行線のまま終わる。

・会長報告 :町民懇談会に出席。医療問題で亀田クリ

ニックを訪間、講演依頼について打ち合わせ。

・環境衛生担当 :郵便ポスト設置の件で大原郵便局訪間。

町内清掃について参加の方向で検討。

・地デジ担当 :アウスフィール ド担当者と技術的な検

討をイ〒つた。

。「預託金」担当 :5月 20日法律専門家に相談した内

容とその結果について報告。

:輻6月■8日(本).

西武あて事業統合に関する住民への説明会開催要求、

その他懸案事項について文書発信。

:櫃 7月1日(水)第 6回運営委員会

・亀田クリニックによる講演会の件。
。「預託金」問題について、西武の体制が整い次第協議

開始する事を決定。

・集会所ロビーに本棚を設置する件。 ほか。

黎7月 :■5:日(水)___.._.1.
郵便ポスト設置完了。 401街区地先、305街区地

先の2か所。 即日利用開始された。

.鰈7月 1‐8日(本)田I内清掃に初参加

毎月第3日曜日の「町民清掃の日」に、初めて参加。

ボランティア22名の参加により100街区の子供の

広場の清掃整備を実施。

.=漑7月 30日(本)三者協議開催

西武の平成 21年度整備作業計画と進捗状況、及び今

後の予定を確認。自治会側から交通事故防止対策とし

ての区内町道の白線引き直し、停止線の線引き、速度

制限の規制などを要望。また、中央公園散策路整備、遊

具設置について議論。なお、前年度町へ要望した区内

の階段3か所に手摺設置の件は、7月工事着工、8月

上旬完成。
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環境衛生担当となり3か月経過しました。委員会に入

る前は御宿台の環境は自分たちは何もしなくても当たり

前のように整備維持されていくものと思つておりました

が、多くの方の意見を検討し、皆様方のボランティアに

よつて維持管理され、成り立つている事を知り、御宿台

全体の環境を良くしていくことがいかに難しく、また、

いろいろな問題を抱えているものだと、改めて感じました。

具体的には下記のようなことです。

◎緑化部分の整備

◎ゴミ問題 (不法投棄、粗大こみ)

◎交通安全関係等

今後三者協議 (委員会、西武、町役場)の検討事項も

含めて、御宿台地区の住環境が良好に保てるよう、運営

委員会メンバーの方々と一緒に協力して進めてゆきます。

また、実施していく上で、住民の皆様方のこ協力をお願

いする部分が出てくるかと思いますが、よろしくお願い

致します。               澤崎 久

かねてより 300、 400街区の住民より、御宿台南地

区に郵便ポストの設置要望が有りましたが、住民 229

名の署名活動が功を奏し、7月 15日、区内 2か所に設

置されました。設置場所は401街区地先(No1 6ゴミ庫隣)

と 305街区地先 (給水塔下バス停隣)です。署名活動に

ご協力を頂いた住民の方々へ厚くお礼申し上げます。

なお、西武営業所前のポストは従来通り利用できます。

岡山 勝敏

下難境衛生担当からの報告

鶯|口内清掃ボランティアについて

8月 はお休みしますが、9月以降次のような要領で実施

したいと思いますので、皆様方のこ理解とこ協力をお願

い致します。

■■・ |■it‐

きれいになった子供の広場

1.清掃の場所

分類 1.町の公共施設 :御宿駅、御宿海岸等

分類2.御宿台区内施設 :小公園、広場等

順序としては、ます (分類2)の御宿台の中より始め、

ある程度進んだ段階で (分類 1)を組み込むことを検

討していきたいと思います。

2.実施要領

作 業 日 :

作業時間 :

集  合 :

毎月第3土曜日

AM9時 30分～AMll時頃まで

西武営業所駐車場

(車両乗合にて作業場へ移動)

集合時間 :AM9時 00分

作業場が近い方は直接現地へ集合され

ても結構です。

参加者にて鎌、軍手等各自持参する。

雨天の場合は中止とする。

立て看板、及び掲示ポスター等でお知ら

せします。

作業範囲が広いため、西武に作業者とも依

頼します。
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区内には大小合わせて 15の公園が存在しております

が、町、西武の管理だけでは整備が行き届かないのが実

態です。そこで、町、西武の整備作業を補完する観点で、

自治会として住民各位のこ協力を得ながら公園の整備を

進めたいと考えます。

御宿町の各区では、毎月第3日曜日を町民清掃の日と

定め、区民が公共用地の整備作業を自主的に実施してお

ります。これに歩調を合わせ、御宿台区としては毎月第

3土曜日を区民清掃の日と定め、ボランティア活動で実

施したいと思います。7月はその第 1回目として7月 18

日 (土 )に 100街区の子供の広場を整備いたしました。

こ参加頂いた22名の方々には厚くお礼申し上げます。

草刈り機

*なお、参加してくださるボランティアの方々は、草

刈り後の草の片ずけ、植木の剪定等の作業をお願い

致 します。

環境衛生担当  岡山 勝敏   澤 崎  久
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去る5月 23日 (土)午後 1時半から平成 21年度

第 1回住民懇談会が行われ、約 50名の方が参加されま

した。冒頭、運営委員側から今日の懇談会は、3月 22日

の年次総会で時間が足りなかつた為持ち越しとなつた①

21年度の活動方針、②自主防災会規約の改訂に関する件

についての報告を行いました。そのあと、③西武不動産

の事業再編について、④地デジ対策の現状について、の

順で進められました。

①21年度活動方針については唯山会長より、長期方針とし

て、西武と協調して御宿台のグランドデザインを作成し、

将来の変化を予測して問題を明確にした上で施策を検討

していく。単年度方針として、医療、買い物問題を取り

上げ、医療問題については地元のクリニック、開業医と、

亀田総合病院との提携関係の確立を目指したい。買い物

問題については、ふれあい広場の朝市の拡充、その為の

西武の協力、中産間地整備事業の活用等についての構想

を述べ、住民の理解と協力を求めた。

②自主防災規約の改訂については、堀川副会長より現在の

自主防災会組織に防犯を加え、組織を活性化させ、更に

機能するようにしたいとの発言が有り、理解と協力をお

願いしました。

③西武の事業再編については、運営委員会より西武に対し

説明会を開くよう申し入れている旨報告。

④地デジ対策の現状については岩澤委員より私案ではある

が 2010年末までに御宿台の地域において各個別のア

ンテナで受信可能となるようにする事を目標にしたい。

その他、地デジ波の仕組み性質等について説明があった

後、懇談に入り、次のようなこ意見が出され、4時 15分

に終了しました。

犬の吠える声で迷惑している。訓練してから連れてくる

よう管理規則に入れて欲しい。いまに大きなトラブルに

なる可能性がある。

・西武と行政と自治会で問題処理の区分けをしてはどうか。

・グランドデザインは西武は売り切ったら手を引くという

前提で作つたらよい。ゴミステーションに本が捨てられ

ている。集会所に箱を設けて不要になつた本を持ち込み、

欲しい人はそこから持ち出すという案を提案する。

・維持管理費の決算、予算は3月～4月に出してもらいたい。

。西武は信頼できる企業体質にない。管理は止めさせるベ

きだ。

・維持管理費はどの様に使われているのか西武はもっと説

明すべきだ。

・合い見積を取るべきだ。懇談会はガス抜きだという声を

聞いた。運営委員会を傍聴させよ !

・決算、予算を見ても解らない。西武と運営委員とでやつ

ている所を見せて欲しい。バスの費用は西武が負担して

いる事を知らなかつた。

・医療問題、買い物問題、美化、地デジ等々、担当を決め

てテーマ毎の会議、説明会をお願いしたい。

・町の財政に御宿台は相当寄与している。区長と会長が兼

務しているのはまずいのではないか。グランドデザイン

といっても変化の激しい時代、あまり長期のものはどう

なのか?

・総会も懇談会も出席したが、侃々譜々の議論大いに結構

だと思う。

・運営委員の皆さんには給料百万もらつても出来ない仕事

をやってもらっている。こ苦労様です。個人意見だが、

御宿台以外では合併浄化槽に年間大変な費用がかかる。

街はきれいだし、御宿台に住んで本当に幸せを感じている。

・町に提案したい「懇談会に町長も出席して欲しい」と。我々

|ま税金を払っている割に恵まれていない。

他にもまだこ発言がありましたが、紙面の都合で割愛させ

て頂きます。長時間に亘り大変貴重なこ意見を有難うこざ

いました。
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投書箱 ～「声」のなかから～

1静会のお知らせを受け取つて

時間が短くて意見を言っても聞いてもらえないから出

席しないのが実情ですが、参考までに書いてみました。

1.預託金を使わないで済むように、①汚水処理施設の町

への移管の推進を。②地デジアンテナの件はNHKの
責任で受信出来るようにすること。

2.グランドデザインを全員が持つ為にもなるべく多く

の住民が御宿台の中の事を知つてもらう事が第一な

ので、運営委員の任期は二期を限度とし、より多く

の人に運営委員をしてもらう事にしたら良いと思い

ます。

i:籠集会所に掲げている絵画の作品について
いつも同じ人の絵が同じ場所にあります。上手な人も

沢山いるのですから不公平にならないように交代された

ら如何でしょうか。

::111111:lli∋
‐武と運営委員の方にお願い

1.前号の記事にもありましたが、近くに住む住人にとつ

て犬の吠えるカン高い声は騒音と同じで大きなス ト

レスになります。静かな自然環境を求めて永住を決

めた住人にとつては大変に迷惑な事です。犬を飼う

人はしつかり躾をして下さい。近くの住人はノイロー

ゼの状態です。なんとかして下さい

2.1つの宅地内に2つのプレ八ブが建つているお宅が

あります。納屋として届けたようですが西武は家の

現状を見て許可したのでしようか?そばには使い古

しの材本が何力月も置いてあり目ざわりです。環境

が悪くなると土地の価値も下がります。自然に合つ

た環境を大切にしたいものです。西武には責任ある

対応をお願いします。

(他に同様の投書が 1通ありました)

員、西武管理事務所御中
美しいリゾー ト地に来て本当に良かつたと思つていま

したが、毎日一日中犬の吠える声で家族一同参つており

ます。体調を崩して通院している次第です。犬の訓練所

に通つて静かに飼う人もいます。なんとかしてください。

頭が変になりそうです。どうか助けてください。

庫の件
ゴミ庫のことでお願いが有ります。

①プラスチックケースの置く位置が清掃の係りの方に

よつてバラバラです。薄暗い時、どちらがペットボト

ルか?と迷います。ドアーに位置を明示した図を貼り

出してください。

②プラスチック用のケースは小さ過ぎていつもはみ出し

ています。

③特にヤシの本通りのゴミ庫が汚いです。収集日以外の

日に管理費を使つて整理をしたら良いと思います。

④ゴミ庫の周囲に庭から出たガラが沢山捨ててありま

す。ガラは決められた方法で捨てるように周知してく

ださい。

⑤御宿台以外から持ち込む人が居ないとも限りません。

「ゴミ庫は住民の管理費で管理しています。利用者は

住民に限ります」と表示しては如何でしょうかつ
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中島法律事務所

弁護士 中 島 克 巳

(第一東京弁護士会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420-1
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小さなことでもお気軽にご相談下さい !

0つるおか工務店

御宿町久保 2039 TEL.0470-68-4848
FAX.0470-68-5499

ホームページ http://w、Ⅳvv.dalku.co.jp/
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今までに、犬に関して大変迷惑を受けているという投書

は数多く寄せられています。子供の頃咬まれて犬に対する~      |          .    .          |

恐怖心を持つてtヽ る方もおられます:|1伺 つてみるとほとん

どの方が隣人関係が壊れるのを恐れて、じっと我慢してい

るようです。犬を飼われる方は十分配慮して頂きたいと思

しヽます。

集会所の壁面は当初、「何も無くて殺風景なので、絵や

写真などを飾つては如何ですか」とのお声が有り、写真愛

好会の方 や々、絵の好きな方々に協力していただいて、今

日1こ奎らでおります:もし農示ご希望の方や:絵画などに
通疎をお持ちあ芳かおられ意したらお声を嘉けていただ
よ逢書萎畠まをき連絡十さるようお厳しヽ致します:



投書箱

のお知らせを受け取つて

時間が短くて意見を言っても聞いてもらえないから出

席しないのが実情ですが、参考までに書いてみました。

1.預託金を使わないで済むように、①汚水処理施設の町

への移管の推進を。②地デジアンテナの件はNHKの
責任で受信出来るようにすること。

2.グランドデザインを全員が持つ為にもなるべく多く

の住民が御宿台の中の事を知つてもらう事が第一な

ので、運営委員の任期は二期を限度とし、より多く

の人に運営委員をしてもらう事にしたら良いと思い

ます。

1:奪|:界会所に掲げている絵画の作品について
いつも同じ人の絵が同じ場所にあります。上手な人も

沢山いるのですから不公平にならないように交代された

ら如何でしょうか。

1総
1会

′‐■́
~・

ヽ

it口武

～「声」のなかから～
、|11自:治会役員、西武管理事務所御中

美しいリゾー ト地に来て本当に良かつたと思つていま

したが、毎日一日中犬の吠える声で家族一同参つており

ます。体調を崩して通院している次第です。犬の訓練所

に通つて静かに飼う人もいます。なんとかしてください。

頭が変になりそうです。どうか助けてください。

庫の件
ゴミ庫のことでお願いが有ります。

①プラスチックケースの置く位置が清掃の係りの方に

よつてバラバラです。薄暗い時、どちらがペットボト

ルか?と迷います。ドアーに位置を明示した図を貼り

出してください。

②プラスチック用のケースは小さ過ぎていつもはみ出し

ています。

③特にヤシの木通りのゴミ庫が汚いです。収集日以外の

日に管理費を使って整理をしたら良いと思います。

④ゴミ庫の周囲に庭から出たガラが沢山捨ててありま

す。ガラは決められた方法で捨てるように周知してく

ださい。

⑤御宿台以外から持ち込む人が居ないとも限りません。

「ゴミ庫は住民の管理費で管理しています。利用者は

住民に限ります」と表示しては如何でしょうかつ

2

と運営委員の方にお願い

前号の記事にもありましたが、近くに住む住人にとっ

て犬の吠えるカン高い声は騒音と同じで大きなス ト

レスになります。静かな自然環境を求めて永住を決

めた住人にとつては大変に迷惑な事です。犬を飼う

人はしつかり躾をして下さい。近くの住人はノイロー

ゼの状態です。なんとかして下さい

1つの宅地内に2つのプレ八ブが建つているお宅が

あります。納屋として届けたようですが西武は家の

現状を見て許可したのでしようかつそばには使い古

しの材木が何ヵ月も置いてあり目ざわりです。環境

が悪くなると土地の価値も下がります。自然に合つ

た環境を大切にしたいものです。西武には責任ある

対応をお願いします。

(他に同様の投書が 1通ありました)

.轟
:F‐饉繭,   PanaSOniC

近 くの安心

便利な電気店

シーズ

あきば
新町 312

丁EL.68-2157
パナクレール シースあきば
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中島法律事務所

弁護士 lキ:島 克 巳

(第一東京弁護士会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420-1

寿‐肇
:｀

:1筆 ・」弓》、:籍11鷺
■
∵_F=    Itil..:●    ¬十

,..r

小さなことでもお気軽にご相談下さい !

0つるおか工務店

御宿町久保 2039 TEL.04了 0-68-4848
FAX.04了 0-68-5499

ホームペ…ジ http://wⅥ rw.dalku.co.ip/
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今までに(犬に関して大変迷惑を受けているという投書

は数多く寄せられています。子供の頃咬まれて犬に対する

,「恐怖心を持つている方もおられます:伺 つてみるとほとん

どの方が隣人関係が壊れるのを恐れて、じうと我慢してい

るようです。犬を飼われる方は十分配慮して頂きたもヽと思

|い志す。

集会所の壁面は当初、|「何も無くて殺風景なので、絵や

写真などを飾つては如何ですか」とのお声が有り、写真愛

好会の方々 や(絵の好きな方々 に協力してしヽただいて、今
日に奪つております|もし康示ご希董の方や:絵画など|こ

趣味をお持ちの方がおられましたらお声を掛けていただ

き1‐ 運営委員までご連絡下さるようお願い致します:

匡 勒



1集会所ホー′しに電子ピアノが入ι:ました

御宿台にお住まいの方から電子ピアノを寄贈していた

だきました。御宿台集会所ホールを使用されるサークル・

団体の方々に、有意義に使っていただくために使用上の

ルールを作りました。内容をご理解の上お気軽にこ利用

ください。

1.御宿台集会所に備え付けの電子ピアノ (以下「楽器」

と称します)の管理・運営は、以下に定める内容によ

ります。

2.楽器の管理・運営の責任者は、御宿台サークルCo
Coです。楽器の所有権は御宿台区運営委員会にあ

ります。

3.楽器は御宿台集会所ホールに設置し、この部屋で活

動するサークル・団体が使用しうるものとします。

4.楽器の使用時間は、同ホールの使用時間内とします。

5.楽器の使用を希望される方は、備え付けの「使用簿」

に必要事項を記入してください。

6.楽器を使用する団体は、次のことを守つてください。

① 団体の活動目的以外に使用しないこと。

② 使用時間を守ること。

③ ホール以外の場所へ持ち出さないこと。

④ 使用後は使用前の状態に戻しておくこと。

⑤ 楽器を損傷あるいは汚染したり、または許可なく

工作を加えないこと。

③ 無断で使用しないこと。

7.楽器を使用した方が過失により滅失、あるいは毀損

した場合は、速やかに管理・運営責任者へ報告して

ください。

8.楽器についてお尋ねのこと、気になること等があり

ましたら下記までお知らせください。

御宿台 331‐10 小暮 公男

TEL.68-8480

‐||1轟
|1会所ロビーに本棚を設置しました

去る5月の住民懇談会での「集会所に要らなくなつた

本を持ち込んで欲しい人はそこから借りて自由に読むこ

とが出来るようにしては如何でしょうか」というこ発言

を受けて、この度、集会所玄関右側のロビーに本棚を設

けました。皆さんのお宅で不要となつた本が有りました

ら持ち込んでいただいて結構です。また読みたい本が有

りましたら自由に持ち出して頂いて構いません。どうぞ

こ利用ください。

なお、本棚は 225-6米内山さんの手作りによるもの

です。有難うこざいました。

・‐|1爆嘉庫の利用に関して
ゴールデンウイークや夏休みなど大型連体のあとのゴミ

庫は大変なこみの量です。特に 200番街は戸数も多く

特にヤシの木通りのゴミ庫は中に入り切らずに外へ置い

てしまい、動物が食い散らかした跡が見られる所が有り

ました。また、200番街以外の方が通りがかりにヤシ

の木通りのゴミ庫へ捨てて行く方を見受けます。300

番街、400番街の方は地番内の所定のゴミ庫へ出して

頂くようお願い致します。その他、危険物、資源こみ等

の仕分けについても皆さんのこ協力をお願い致します。

なお、管理者の西武では、悪臭がひどい一部の生ゴミ

庫の内部を高圧洗浄行いました。費用はかかりますが

好評であれば他のゴミ庫も実施したいとの事です。

FSヽ

ら́
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御宿台の中にはどんなサークルが有つてどんな活動をしているのか、もつと広く皆さんにお知らせしては如何かと

いう声があり、サークルの代表者の皆さんのこ協力を頂いて下記の通リー覧表にしてみました。

7月 28日現在、22のサークルが活動しております。この他にもあると思いますが、主に集会所を利用して活動し

ているサークルを掲載いたしました。

.:ム・金を希翠される方I事蚤サ
=ク

ルの1ヽ表煮!二専難.こ導綺くだ0し )9‐

御宿台自治会規約の3.(活動内容)と して「文化行事とサークル活動の支援」をうたっております。サークル活動

を通じて別荘の方も含む住民の方々のコミュニケーシ∃ン (相互理解)が深まる事を念じます。

タートル会 安保 230-4 68-7185 フォークダンス

2 宇宙(そら)の会 森 田 217-14 68-5161 太極拳

3 フラダンス研究会 岡崎 405-9 68-6022 フ ラダンス

4 生活クラブ 安西 218-5 生活クラブ市原センター

0436-60-1583
生協の班共同購入

5 麻雀ポン 冠 223-1 68-2434 健康麻雀、大会有り

6 健康太極拳 武井 401-4 68-8331 太極拳

7 ジャズダンス 林 328-7 ジャズダンスレッスン

8 ブルー・アイランダース 岡崎 405-9 68-6022 ハワイアンバンド

9 御宿台老人クラブ 小林 319-10 68-5482 65歳以上の住民親睦

10 囲碁倶楽部 清水 237-5 68-4404 囲碁、大会有り

11 絵手紙の会 安井 312-12 68-3698 季節の花の絵手紙作り

12 織物教室 池 田 318-5 68-5898 卓上織機使用

13 カントリーソング 後藤 223-2 047-447-2570 カントリーソングを唄う

14 セラヴィ読書会 土 田 111-10 68-5363 読書・感想

15 グレース 武 田 205-11 68-8818 社交ダンス

16 ストレッチクラブ 田中 330-7 68-2272 ストレッチ運動

17 御宿台ゴルフクラブ 西浦 232-9 68-5534 ゴルフ

18 ラジオ体操 藤森 246-1 68-4420 毎朝公園で体操

19 歩 う会 伊藤 326-1 60-3870 歩いて心身共に健康増進

20 COCO 清水 237-5 68-6506 食事会・茶話会・外出支援等

21 御宿台テニスクラブ 前田 407-3 68-6068 テニス

22 らくだクラブ 西岡 118-12 68-5507 パークゴルフ

御宿台サークルー覧表

-7-

No サークル名 代表者 区画番号 連絡先 活動内容

11:とんど|サ|レ
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集会議を11競|||で藩動しtlヽるわ1,|ですか|1集会議め莉薦11:塾たち|せ1様 な々由議が生|10そ
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お知ら 『皆段|こ手摺りが
f」きました

昨年9月 、200番街の藤森さんからの投書で、階段に手

摺を付けて欲しいとの要望が有り、早速 旬の建設環境

課へお願いしたところ、この度ラビドール側から大型区

画へ上がる所と、「つきじ」さんの西側、そして400番街

奥の計 3か所の階段に手摺が取り付けられました。お陰

様で、少し安心して上り下りが出来るようになりまし

た。有難うございました。

投書箱「声」が設置されて 1年が過ぎました

が、その間多くの方々からこ意見をいただき、

運営委員会でも取り上げて参考にさせて頂き、

これはと思うこ意見は、町や西武に申し入れて

実現していただいております。

「声」の中には、特定の方に対する誹謗中傷の類のものが

時々あります。無記名の気安さからかも知れませんが、読

んでいてあまり気分の良いものではありません。先日、読

売新間の読売歌壇の特選に選ばれた400番街にお住まいの

君塚一雄さんの短歌が載つていました。『頑なになりゆくわ

れも愛しけり 老人会など出ないのである』歳と共に誰もが

多少は頑固になるのは致し方ないのでしょうが、自分の意見

はいつも正しくて他人の意見は全く受け入れようとしないの

は如何なものかと思う事が有ります。かく言う私自身もいつ

の間にか 1つの考えに凝り固まつていないとも限らないと、

折に触れて振り返つてみて冷や汗をかく事が有ります。気を

つけなければと思つている次第です。      (倉 片)
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岡山 勝敏

米内山信雄

月岡 ―郎

区運営委員会委員 (21年度委員)

会 長 [区長]

副会長[区長代理](防災)

環境衛生 [衛生委員]

会計 [土木委員]

総務 (記録・広報 )

総務 (記録・広報 )

会計・環境衛生[土木委員]

総務 [防災担当]

総務(記録・広報)環境衛生

総務 (地デジ専担 )

68-7168
68-5504
60-3825
68-8305
60-3844
68-7522
68-3536
68-4003
68-6681
68-8877
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躊 躊
御宿台開発状況      6月 30日 現在

売却済分譲地 :1,352区画 建築中 :12戸

建築戸数 :913戸    定住届出 :494戸

乗合バスの利用

4月 /529人 5月/571人 6月/554人

り振込みくださ

御宿台区ニュース0-2009年秋号 (年 3回 )/[発行]御宿台区/[編集]区運営委員会/印刷]水谷印刷 :新町8-1868-2728
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平成 21年度

払込票の紛失などでまだ自治会費未納の方はtll会報

13ア 号に同封しました払込票で、お近くの郵慄局

122-02
222-11
216-11
225-06
323-02
419-10
104-12
339-19
306-06
331-09
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